

17 de septiembre de 2025

Primeras Planas

Duplican pérdidas por robo de gas

Corrupción, sin lugar en la Marina, sea de quien sea: Morales

"Ninguna injerencia es posible en México"

La Marina dio "golpe de timón" en el huachicol: "callar, imperdonable"

Israel lanza asalto terrestre sobre la ciudad de Gaza Claudia: Ninguna injerencia es posible en nuestra patria

Ninguna injerencia es posible en nuestra patria

Emoción y orgullo

¡Chivas, a confirmar!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a El Irving en la colonia Peralvillo

Oficiales de la Policía capitalina detuvieron en la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc, a Irving "N", que se dice es uno de los líderes de la banda criminal La Unión Tepito. Junto a éste fue arrestada una mujer extranjera. Pablo Vázquez Camacho, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, declaró que el sujeto era uno de los objetivos más buscados en la CDMX. El Sol de México / Contra Réplica sin mención: Diario de México / Basta

Aumentan 41 por ciento los conductores arrestados en el "Torito" durante las fiestas patrias

Como saldo de los festejos patrios de cuatro días, la SSC informó que 232 conductores de vehículos fueron remitidos por rebasar los índices de consumo de alcohol. Personal de la Policía de la CDMX, adscrito al Programa Conduce Sin Alcohol, "Fiestas Patrias", entre el 11 y el 15 de septiembre, realizó 62 mil 627 pruebas AlcoStop y 704 pruebas de alcoholemia, aire espirado que se aplica a quienes son seleccionados. En entrevista, el director ejecutivo de Aplicación de Programas Preventivos Institucionales de la SSC, maestro Juan Manuel Ríos Navarrete, explicó que, si bien incrementó la cifra de ciudadanos retenidos en el "Torito", esto se debe a que en las fiestas patrias 2025 se instalaron más puntos de revisión que año anterior, específicamente en zonas estratégicas como accesos a carreteras hacia otras entidades. La Crónica de Hoy / Reforma / El Heraldo de México / Metro / 24 Horas

Lucen mujeres y poderoso despliegue castrense

Las Fuerzas Armadas de México, con liderazgo femenino y una presencia inédita de mujeres, desplegaron este martes su capacidad operativa para responder ante emergencias y garantizar la procuración de justicia en el país. La parada militar reunió a más de 16 mil efectivos de las Fuerzas Armadas y la GN, acompañados por un despliegue de casi 700 vehículos, un centenar de aeronaves, unidades navales, caballos, canes y aves, en una exhibición de fuerza y disciplina. Por su parte, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que para el resquardo de los asistentes al desfile participaron 3,709 oficiales, 193 vehículos, 67 motocicletas y 3 ambulancias. La Razón

Roban celulares durante el Grito

Un adolescente de 16 años fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana con 13 teléfonos celulares, de los cuales no pudo acreditar su posesión, esto durante el Grito de Independencia en el Zócalo de la CDMX. Reforma / La Jornada / Metro / El Gráfico / 24 Horas / El Día



17 de septiembre de 2025

Detienen a 3 por un asalto

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que tres posibles responsables de un robo a negocio, entre ellos un menor de edad, ocurrido en Eje 3 Oriente, de la colonia Valle Sur, alcaldía Iztapalapa, fueron detenidos en posesión de una réplica de arma de fuego y una herramienta de metal. Reforma

Metía terror con minicuchillo

Con un cuchillo de 10 centímetros, un sujeto asaltó a un transeúnte cuando caminaba por el andador María del Mar, en la colonia CTM VIII, en la alcaldía Coyoacán; sin embargo, al ser denunciado por su víctima, policías lograron detenerlo. Al sujeto se le decomisó el arma, así como el dinero de su víctima. El Gráfico

Atracaba con puñal

Policías detuvieron a un hombre que, con cuchillo en mano, asaltó a un hombre en calles de la colonia Los Manzanos, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Fue en el cruce de las calles Mariano Escobedo y Lago Alberto que, tras la denuncia de la víctima, los agentes detuvieron al ladrón, quien portaba el cuchillo de unos 15 centímetros, así como el dinero y el teléfono celular de la víctima. El Gráfico

Iban en "potro" ajeno

Dos sujetos fueron detenidos al circular en una moto que minutos antes fue robada a un hombre, en Álvaro Obregón. El joven pidió el apoyo de policías luego de que cuatro sujetos lo despojaron de su "potro". Los agentes ubicaron la moto entre las calles Juan Sin Miedo y J. Manuel de Herrera, en la colonia Palmas, y detuvieron a dos de los ladrones. El Gráfico

Cae hombre con armas y un chaleco balístico

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en posesión de bolsas con droga, un chaleco balístico, un arma de fuego tipo subametralladora y otra corta, en calles de la colonia Bosques del Pedregal, en Tlalpan. Basta

Muere apuñalado por su propia hija

Un hombre fue asesinado por su propia hija, después de una discusión, en su domicilio en la colonia Del Bosque, alcaldía Gustavo A. Madero. La esposa solicitó ayuda de policías y una ambulancia, al sitio arribaron paramédicos del ERUM, pero ya nada pudieron hacer por él. Su hija permaneció en el sitio, por lo que policías la detuvieron y fue trasladada al Ministerio Público para la definición de su situación jurídica. Basta / El Gráfico

Burlan seguridad de edificio, pero los detienen en la M.H.

Tres hombres ingresaron al inmueble de Leibnitz #11 haciéndose pasar por repartidores de un arreglo de flores y frutas, con destino a una trabajadora de la empresa "Administradores Profesionales de Inmuebles". Amagaron al personal, y obligaron a la administradora a abrir la caja fuerte para llevarse el dinero. A su salida, también sustrajeron el DVR de seguridad del edificio. Los implicados huyeron, pero la acción policial permitió ubicar a uno. Tras ser detenido fue trasladado al Ministerio Público correspondiente. Metro

Tormenta causa caos

La SGIRPC activó Alerta Roja por persistencia de lluvias fuertes y caída de granizo en las demarcaciones: Iztapalapa y Tláhuac. Esto provocó encharcamientos de considerable magnitud, así como inundaciones en vialidades principales. La **SSC** reportó un encharcamiento en Río Churubusco a la altura de Viaducto Río de la Piedad. El Heraldo de México / Reforma / Milenio / 24 Horas



17 de septiembre de 2025

Socavón crece y evacúan a familias en Iztapalapa

De manera preventiva, 27 vecinos fueron evacuados en la colonia Renovación, en la alcaldía Iztapalapa, debido a un socavón que se formó el pasado 13 de septiembre cuya dimensión ya superó lo diez metros de profundidad y 12 metros de longitud, informó la alcaldesa Aleida Alavez y Segiagua. Autoridades de la SSC reportaron la formación de un nuevo socavón sobre la avenida República Federal del Sur, Iztapalapa, donde acordonaron y reportaron que la dimensión podría ser de un metro de profundidad. 24 Horas / Heraldo de México / La Jornada / Contra Réplica

Amenazan a estudiantes

A través de redes sociales se difundieron capturas de pantalla de WhatsApp en la que un presunto padre de familia amenaza con agredir a estudiantes del Colegio de Bachilleres Plantel 20 Matías Romero, ubicado en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. El mensaje hace referencia a un incidente previo con un herido por arma blanca, sin dar más detalles. La directora del plantel contactó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para solicitar apoyo y pidió presencia permanente de elementos de seguridad. Excélsior

Janecarlo celebra independencia con 70 mil maderenses

En un despliegue inédito de logística y espectáculo, el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, reunió a más de 70 mil personas en la explanada de la demarcación para conmemorar el 215 aniversario de la Independencia de México. Escoltado por la **Policía Auxiliar** y acompañado por el repique solemne de una banda de guerra, Lozano apareció en el balcón de gobierno para ondear la bandera nacional y gritar los "Viva" que fueron coreados al unísono por una multitud que llenó las calles. Basta

Llegan a 19 las víctimas mortales por explosión

La Sedesa informó que ya suman 19 víctimas mortales por la explosión de la pipa de gas en el Puente de La Concordia y que 32 personas permanecen hospitalizadas, mientras que 33 han sido dadas de alta. Uno de los fallecidos, Edgar, era chofer de transporte privado por aplicación y se dirigía a llevar a su hija a la preparatoria. Su sobrino, Saúl Santiago, un elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, describió a su tío como una figura paterna, pues lo crió desde pequeño. Para Saúl, la historia de su tío, al igual que la de las otras 16 víctimas, "merece ser recordada". Excélsior

Reportan pirotecnia al C5... por estruendo

El ruido por pirotecnia es lo que más perturba a los vecinos, de acuerdo a datos del C5. El coordinador de la dependencia, Salvador Guerrero Chiprés, informó que, de los 17 mil 907 incidentes reportados en 2024, 2 mil 975 corresponden a solicitudes de auxilio por el uso de pirotecnia, por lo que refirió la importancia de evitar el uso de pólvora y llamar al 911 para solicitar cualquier apoyo, también invitó a reportar la venta, producción o almacenamiento de pirotecnia al 089 de manera anónima. Reforma / Metro

Columna Aguas Profundas: Gas LP y las nuevas reglas / Luis Carriles

Las empresas de Gas LP en todo el país deberán de ponerse a revisar sus protocolos de seguridad y manejo porque si algo encueró el accidente de la semana pasada es que desde el sector energético no existe una regulación uniforme sobre el transporte de productos peligrosos. En el caso de la CDMX, quien va a revisar e iniciar los procesos de control para la movilización de combustibles líquidos o químicos o materiales peligrosos es la Semovi y la SSC a través de la Subsecretaría de Tránsito, la encargada de operar las nuevas disposiciones. El Sol de México



17 de septiembre de 2025

Policiaco

Matan a un hombre en calles de la alcaldía de Iztapalapa

Personal de la SSC indaga un homicidio ocurrido en la colonia Chinampac de Juárez, en la alcaldía Iztapalapa, donde un individuo identificado como Enrique Monroy fue asesinado. Los principales señalados como presuntos responsables son dos hermanos, conocidos como "El Champion" y "El Tanis", quienes además son vinculados con actividades de narcomenudeo y extorsión. <u>Diario de México</u>

Encuentran a una adulta mayor muerta

Una mujer de la tercera edad fue encontrada sin vida dentro de su domicilio ubicado en la colonia Residencial Zacatenco, alcaldía Gustavo A. Madero. Familiares pidieron el apoyo de **elementos policiacos** y servicios de emergencia al acudir al domicilio luego de no tener noticias de la mujer durante varios días. Basta

Plomean a pareja y solo uno la libra

Una pareja abordó un taxi por aplicación en la colonia Valle Gómez, de la alcaldía Gustavo A. Madero. Todo parecía marchar normal, hasta que se dio cuenta que un par de sujetos en motocicleta comenzaron a perseguirlos y les comenzaron a disparar. Detuvo la marcha del vehículo sobre Calzada de los Misterios, a la altura de la colonia Tepeyac Insurgentes, ahí pidió ayuda a policías, quienes se encontraban estacionados a bordo de una patrulla. Al tomar conocimiento de los hechos, el oficial solicitó una ambulancia; paramédicos llegaron y encontraron a un hombre ya muerto y a una mujer muy grave, por lo que la trasladaron a un hospital. El Gráfico

Justicia

A una semana del siniestro

Fernando Soto, conductor de la pipa siniestrada en la explosión del Puente de la Concordia, falleció ayer, reportó la Sedesa local. La Fiscalía General de Justicia había adelantado la semana pasada que la reparación del daño de las víctimas tendría que ser cubierta por la empresa Silza, que está a cargo de la unidad siniestrada, y que probablemente sería necesario un monto superior al establecido por las tres pólizas que activó la firma, indicó la titular de la FGJ, Bertha Alcalde. Reforma

Columna Circuito Interior

Que el exceso de velocidad sea uno de los factores que la FGJ indaga como detonante de la volcadura de la pipa que provocó la explosión en el Puente de la Concordia hizo que más de uno recordara la urgencia de homologar la Ley General de Movilidad federal con la regulación local. La medida implicaría asumir un enfoque que prioriza la reducción de velocidades y la seguridad de todos los usuarios de vía. Reforma / Línea 10 Metro



17 de septiembre de 2025

Imagen Destacada



REMITEN A 232 AL TORITO



